

Guillermo Ochoa brilló en la victoria de la Selección Mexicana

El portero azteca fue pieza clave en el pase del tricolor a la Final de la Concacaf Nations League

Guillermo Ochoa regresó a la titularidad con la Selección Mexicana y no decepcionó. El portero mexicano fue pieza clave en la victoria del combinado azteca sobre Panamá en la Semifinal de la Nations League de la Concacaf.

El portero de Salernitana se había perdido los últimos tres partidos de combinado azteca por lesión. El veterano salió lesionado ante Honduras en los Cuartos de Final del mismo torneo y hoy regresó para conseguir el pase a la Final.

Tras 90 minutos disputados el portero logró mantener su portería en ceros, algo que no ocurría desde el 14 de octubre en un partido amistoso ante Ghana. En

partidos oficiales, la última vez que Ochoa logró evitar un gol fue precisamente ante Panamá en la Final de Copa Oro del 2023.

El portero evitó la caída de su arco ante los cancheros en más de una ocasión. Según estadísticas de Sofascore, Ochoa terminó el partido con 5 atajadas de las cuales 3 fueron cercanas. Además, logró cortar una jugada en salidas aéreas y una más en un mano a mano.



SECCIÓN B

VIERNES 22 DE MARZO DE 2024

PANAMÁ 0-3 MÉXICO

La pegada de México somete a Panamá; EEUU aguarda



'El Tri' solventó el inicio del Final Four con máxima efectividad: tres goles en apenas seis jugadas. Panamá propuso y falló. Habrá nuevo 'Clásico de la Concacaf' el próximo domingo, por el título.

No hubo espantos, ni tormentas, ni surrealismos, ni hecatombes, ni apenas trama en Arlington. Y menos mal. La Selección Mexicana atarantó a Panamá con tres mazazos. Y poco más. Porque no necesitó de mucho más. Fue el del 'Tri' un ejercicio de mero pragmatismo, porque los tiempos tampoco requieren de discursos estéticos. Edson Álvarez, Julián Quiñones (desprovisto de maldiciones, al fin) y Orbelín Pineda, nombres propios de un partido que no se recordará por mucho, contrario a si el resultado hubiese sido adverso. Al final, la noche del jueves sólo ha sido un preludio: nada de esto se recordará por mucho si, el domingo, ocurre otro siniestro y el fútbol mexicano vuelve a entrar en cataclismo.

La acarició Chávez, con esa zurdita bendecida y aristócrata, y Edson Álvarez remató a hierro; una jugada de entrenamiento llevada a un escenario real. Mosquera apartó el peligro con un manotazo tan plástico como demagogo. Fue el primer aviso (o premonición) de un 'Tri' turbulento que propuso un duelo a navajas antes de que la cuadrilla panameña siquiera se vendara los tobillos. No soportó el ritmo Edgar Bárcenas, reventado por las altas frecuencias. Cuando Chávez y Fajardo chocaron sus cabezas como bolas de billar, el partido se sometió a refrigeración; no entró en la dinámica Uriel Antuna, tan fogoso como sobre-estimulado; si tuviese el tacto de los artistas, el tempo del músico, su ficha sería impagable incluso para el Manchester City. Ocurre que Antuna vive fuera de sintonía, a destiempo, fuera de sí, o sólo para sí. Una diagonal tras otra terminó en manos o pies panameños.

Panamá comenzó a coleccionar intentos: los de Fajardo y Escobar fueron confirmatorios del gobierno de Adalberto Carrasquilla en el medio campo. El caótico arrastre de pelota del mejor Rudd Gullit, la delicadeza de Zidane en el golpeo. Ochoa debió prodigarse, quizá con torpeza, para evitar males mayores emanados del toque del mariscal panameño. Y mientras la noche se volvía brumosa en Arlington, como suele ocurrir en aquel estadio maldito, la acarició Chávez, con esa zurda bendita y aristócrata, y Edson Álvarez remató a hierro; a

segundo poste, ahora. El VAR, hoy muy espléndido, pasó por alto que la posición del brazo izquierdo del general del West Ham coqueteaba al límite del reglamento. Apenas tres minutos después, los jueces de la cabina volvieron a requerir de las escuadras y los vectores: ahora, para convalidar el estreno de Quiñones como goleador mexicano. Sánchez se aventó sobre el balón al borde del último tercio, Henry Martín activó a Quiñones y aceleró ante Blackman, y luego ralentizó con cambio de dirección para deshacerse de Córdoba. La definición, suave y ajustada a primer palo, acalló cualquier presagio; Andrade, en la franja contraria, puso en juego a Quiñones inadvertidamente. Serenos todos.

'El Tri' rebajó pulsaciones y el pelotón de Christiansen olió sangre. El taconazo de Andrade dejó a Fajardo presto para fusilar a Ochoa; lo hizo, pero 'Memo' soportó con aplomo, reflejos, guantes de titanio reforzado y una pizca de suerte. Que nunca está de más para un portero. El esmero final de Díaz, casi desesperado, fue una nimiedad para el guardián del Salernitana. La pasividad le pudo al 'Tri' y Ochoa trabajó horas extra: abortó el fogueo de Rodríguez con sobriedad. Panamá se apropió del balón y transitó en campo mexicano hasta que Hirving Lozano interceptó un telegrama de Carrasquilla, extrañamente humano, y retó a duelo a Mosquera; venció el cancerbero gracias, en parte, a la básica maniobra ofensiva de 'Chucky', incapaz de alargar la pelota en diagonal para ganar espacio y velocidad. Lozano ha perdido ese aura diabólico que tanto le caracterizó.

Orbelín artista
Y eso fue México. Furtivo, fugaz, efímero. Contundente. Apenas recogía las piezas Christiansen cuando Montes blandió arco y flecha e, iluminado, divisó a Orbelín Pineda allá, a lo lejos. El ateniense durmió la pelota en el colchón que tiene por pie derecho y después hizo pasar la pelota por arriba de los alcances de Mosquera. Gol terso, delicioso. Después, México encontró diversos canales que lo conducían directo a Mosquera en tanto Christiansen ya había quemado los navíos. Se regodeó 'El Tri' con la simpleza, pero sin saña. Lozano prosiguió con su particular lucha consigo mismo y Antuna entregó el cuarto gol al 'único panameño en el área'. El partido se volvió una carrera de 200 metros planos hacia el arco panameño, producto del colapso de Carrasquilla y Godoy. El bello y plástico testarazo de Waterman habría decorado el marcador, pero el VAR no acompañó la tenue celebración panameña. Todo es un preludio apenas.

NATIONS LEAGUE

Concacaf Nations League: México enfrentará a Estados Unidos en la Final

El equipo mexicano vuelve a tener la oportunidad de jugar la Final de este torneo en contra de las 'Barras y las Estrellas'.

La Selección Mexicana logró su pase a la Final de la Concacaf Nations League luego de derrotar por goleada de 3-0 a Panamá en el AT&T Stadium de Arlington, Texas, por lo que se verá las caras con su acérrimo rival, Estados Unidos, en

un torneo que el equipo de las 'Barras y las Estrellas' ha ganado en un par de ocasiones.

Desde que se instauró este certamen por parte de FIFA, México no ha podido ganar, de hecho, en la primera edición de la Liga de Naciones la Final fue entre mexicanos y estadounidenses, pero el equipo norteamericano fue el que se llevó el primer trofeo de este torneo.

Posteriormente, el equipo mexicano cayó contra Estados Unidos en las Semifinales de la edición pasada, por lo que tuvo que ir por el juego del tercer lugar en contra

de Panamá, mientras que las 'Barras y las Estrellas' fueron a la Final donde derrotaron a Canadá para conseguir el segundo título.

Ahora, esta es la tercera edición donde el Tri, que ahora es dirigido por Jaime Lozano, vuelve a tener la oportunidad de enfrentar al que es llamado el nuevo 'Gigante de la Concacaf' para conseguir el campeonato del torneo que se le ha negado desde la edición 2019-2020. Será el domingo 24 de marzo en punto de las 19:15 horas, tiempo del centro de México, cuando se lleve a cabo el duelo por el título.



Amplio conocedor del deporte: Manolo Andalón

Mario Anguiano

La disciplina es un elemento esencial en el individuo, por tanto es un arma favorable para el físico y el intelecto cuando se practica, y si existe alguien con la voluntad de aportar sus conocimientos en los jóvenes, los niños y personas en general resulta positivo para su vida futura.

De este y tema y otros tuvimos la suerte de charlar con alguien que conoce de esto, su permanencia en un club como son "Los Tecos" de Guadalajara, le ha permitido eso, esta es la plática con el doctor Manuel Ángel Andalón Aguilar, radica en Ahuacatlán, Nayarit.

MA: El deporte es algo fundamental, ¿Cómo es a este respecto en Ahuacatlán?

Manolo: "Hay un maestro, Rolando Meza que entrena niños para el fútbol, desde los 6, 7 u 8 años, entonces los niños van adquiriendo un nivel, les enseñan técnica individual y lo que se necesita en la condición física"

MA: Quiénes practican desde niños alguna disciplina deportiva tienen un buen porcentaje de posibilidades de convertirse en un buen ciudadano.

Manolo: "Al ponerlos a entrenar motiva al niño de que puede llegar a ser un buen jugador, incluso ser

profesional, y si no se dan las cosas para llegar hasta ahí, por el simple hecho de haberse sometido a una disciplina ve la vida desde otro ángulo, y tratará de lograr un mejor futuro, y si en tu casa te inculcan también que tienen que estudiar las cosas serán mejores"

MA: Entonces, ya que tiene una familia inculca la disciplina deportiva en los suyos.

Manolo: "Por lógica así debe ser pero hay quienes no lo hacen a buen nivel para que sus hijos sobresalgan, hay en Ahuacatlán, uno que jugó en el profesional y sus familiares nunca destacaron"

MA: En tu caso eres parte de una gran organización de Guadalajara como son "Los Tecos", del Licenciado Leño, es algo que te ha marcado para siempre"

Manolo: "Estudié en esa Universidad y fue seleccionado en el equipo de fútbol, después jugué mucho tiempo con los veteranos de tecos, tuve la amistad del dueño de la Universidad de Guadalajara y viví ahí muchas cosas muy positivas, el deporte hace que tengas muy buenas amistades"

MA: Para mantener esas amistades es necesario la convivencia.

Manolo: "El dueño de "Los Tecos" sigue jugando fútbol, juegan miércoles y sábados, entonces de vez en cuando puedo convivir con ellos, se suman otros

que ya no juegan pero que acuden a las reuniones"

MA: ¿Qué opinas de qué política y deporte son cosas que no deben mezclarse?

Manolo: "La política debe de encaminarse a apoyar niños que les guste el deporte, no exclusivamente el fútbol, deportes que se pueden apoyar desde el Ayuntamiento, sacarás buenos deportistas, y al hacer eso mejores personas, eso es muy importante, pero muchas veces en los Ayuntamientos el apoyo es dar trofeos, de vez en cuando un uniforme, pero no hacen lo adecuado para que el deporte esté mejor, no tanto para que salgan profesionales en montón, sino para que con programas bien definidos, hagan mejores personas que en un futuro puedan trabajar por sus semejantes y si son de aquí, mejor"

MA: Y si a eso se suman los malos presupuestos hacia el deporte"

Manolo: "Sí, pero cuando los apoyos son dar trofeos o uniforme pues no, y no van más allá con algún plan integral de verdadera ayuda para el deportista, eso es lo que no se está haciendo actualmente en Ahuacatlán, por ese y otros motivos como el influyentismo se pierden a verdaderos talentos deportivos"

MA: Muchas gracias doctor.



Un visionario del deporte, el doctor Manuel Andalón, nuestros respetos.

Cuando te conviertes en director de orquesta

Por: Jaime Ruiz Quezada

Cuando se habla de las estrellas del fútbol nayarita, es obligado recordar a Javier Oregel Rivera, el famoso "Pepino" Oregel, ese que fue el primer campeón de goleo en el torneo "Benito Juárez" que se realizó en San Juan del Río, Querétaro.

Fue representando a Nayarit en 1970, en esa ocasión jugó como delantero y perforó seis veces las redes de los contrarios, Javier fue un extraordinario mediocampista, muy fino, con una pierna derecha muy educada, con una técnica extraordinaria.

En el barrio del ejido hay dos personajes que los aficionados no olvidan, Luciano Maldonado,

Chano "El Tololoche", y Javier "El Pepino" Oregel, ambos grandes estrellas del club deportivo ejido. Cada uno con características diferentes, cuando le preguntas a los aficionados de antaño por Javier, te empiezan a platicar de esos pases tan precisos que salían de su pierna derecha, recuerdan los goles tan espectaculares porque parecía que los pusiera con la mano dentro de la portería contraria.

Comentan que Javier al entrar al terreno juego, en cuanto escuchaba el silbatazo inicial se transformaba, como si fuera director de una orquesta musical y empezaba la función, trazos magistrales a los delanteros, voces para ubicar a sus compañeros dentro del terreno de juego, garra, energía y el deseo de ganar, contagiaba a cada uno de ellos.

Estas características personales de Javier le abrieron la puerta al fútbol profesional donde defendió los colores de "Los Coras" del Deportivo Tepic por varios años, fue también al Salamanca, ambos de la segunda

división, cuando la segunda la conformaban grandes jugadores.

Algunos de ellos en su momento vistieron la camiseta de la selección mexicana como José Guadalupe de Anda, Pablo Larios, Marcelino Bernal, Víctor Rangel y muchos más.

Javier es y será recordado por los aficionados de antaño al fútbol, especialmente del barrio del ejido por haber sido uno de los mejores mediocampistas que defendió con mucho orgullo la camiseta roja del ejido. Si te quieres deleitar todavía con su toque de balón puedes verlo en la categoría diamante "C" con el equipo "Rieleros".

PD: mesa de Redacción.- la afición añeja, rancia, espera que Javier Oregel, exprese al reportero de apellido Ruiz Quezada, quien cámara y grabadora en ristre, le dirá como debutó, con qué condiciones con los "Coras" del Deportivo Tepic, hace 50 años en Acapulco, Guerrero, jugando la "tribu" contra el Inter Acapulco.



Uno de los mejores exponentes del fútbol nayarita: Javier Oregel, conocido como "El Pepino".

Reencuentro...

Del profe Echeveste al fútbol

Mario Anguiano

Largo es el historial del profesor Juan José Echeveste hernández en el fútbol de Nayarit, luego de jugar en equipos como "Real Asturias", "Rieleros" y "Deportivo Valdés" en donde destacó por su talento como jugador, dedicaría su tenacidad a la atención de niños futbolistas.

Fueron años de trabajo dedicado en cuerpo en alma a este objetivo, su trabajo en la escuela de fútbol Tepic IMSS fue notorio y gracias a eso, algunos de esos alumnos destacaron en el fútbol profesional, participó, asimismo, en importantes torneos nacionales, de mucho prestigio futbolístico.

Su palmarés es reconocido y digno de mención, pero llegaría el momento de hacer una pausa como entrenador, fin de una etapa pensó en su momento, jubilado, dedicó su vivir a otros menesteres y a disfrutar el balompié desde otra latitud, muy merecido.

Pero ese virus solo estaba aletargado, como los humanos que en sus viajes a otros planetas en la

ciencia ficción duermen en sus cápsulas en tanto arriban a su destino, el virus recobró.

El encargado de la reactivación fue "toto" Hernández, jugador este del cuadro Real Provincia de la categoría veteranos diamante "A", sabedor del talento de Juan Echeveste "payina", y de la necesidad del equipo de un director técnico le giró la invitación.

Real Provincia en la presente campaña, no daba lo acostumbrado, una porque casi la mitad del equipo se fue a otros, luego las lesiones que afectaron

principalmente a tres de sus delanteros, el deté también buscó otros rumbos.

Hoy las cosas son diferentes para el cuadro albiceleste, han venido a la alza y mucho ha tenido que ver en esto la llegada del profesor Echeveste,

El domingo jugarán "la vuelta" ante Bellavista en Real Provincia a las 09:00 horas, van 2-1 abajo y necesitan ganar para poder seguir vivos en el torneo de copa, valdrá la pena estar ahí para saludar y felicitar a "payina" por su regreso al fútbol, retorno que está viviendo intensamente ¡ENHORABUENA!



Echeveste se reencuentra con el futbol



La tribuna que corresponde al Deportivo Tierra y Libertad está bien pintada, con las calcas del club y resanada.



Los árboles y plantas bien cuidados, podados, en la cancha de El Deportivo Tierra y Libertad

Podando y regándolos

El Deportivo Tierra y Libertad cuida sus árboles y fomenta la ecología

El directivo del club, Adrián Romero en las dos últimas semanas se ha dedicado a podar y a dotarlos de agua a los árboles que rodean el perímetro de la cancha de la popular colonia "Tierra y Libertad"

Por Juan Manuel Preciado Arana

Ayer miércoles después del mediodía, al pasar de manera fortuita, acudimos a la cancha de fútbol de la colonia "Tierra y Libertad" y nos llamó la atención que de la mitad de la cancha, la parte norte, algo así como 55 metros de largo por 75 de ancho, la tribuna con sus gradas de cemento, están perfectamente delimitadas y pintadas con los colores azul rey y negro de El Deportivo Tierra y Libertad, según nos informó una persona que vende agua fresca y expresó que ese trabajo lo hace un directivo del club El Deportivo Tierra y Libertad, de nombre Adrián Romero Torres.

está para vender sus frituras y cobrar por entrenar a todos", concluyó.

Otra persona que estuvo cerca dijo que los árboles los plantó hace más de 20 años el profesor Molina y lamentó que hay personas en la colonia Tierra y Libertad que se dicen promotores del fútbol —sícpero no sirven a este deporte, sino que se sirven del fútbol, no tienen ni idea de que la Ecología es una ciencia muy importante pues estudia la relación de los seres vivos con su medio ambiente, sin embargo hay seres inestables que lamentablemente están enviados y cuando se contó con alumbrado artificial, hasta los postes se robaron y uno de esos rateros, es muy conocido porque ahora dice que es entrenador infantil y jugó de joven con el Deportivo Tepic, está identificado plenamente, aseguró.

Dijo lo siguiente: "Este trabajo lo hace el profesor Carlos Molina y el señor Adrián Romero, puede ver Usted que los arbolitos y los grandes árboles han sido podados y además se les puso pintura blanca de agua con sellador para que los insectos no los dañen y en esos trabajos en los que colaboran los niños y papás de El Club El Deportivo Tierra y Libertad son en la mitad que tienen, porque la otra mitad, la de la parte sur, allá pegada a la calle 21 de febrero, esa la tiene el otro club, Tierra y Libertad que lo tiene un señor de nombre Tranquilino Salas Reséndiz, y a decir verdad, es un irresponsable, jamás le da una manita de gato a la tribuna o a la cancha, menos a los árboles y a las demás plantas, Lino nada más

Los colonos de Tierra y Libertad están esperando que el Comité de Acción Ciudadana ejerza funciones de vigilancia y que exija que se cumplan las responsabilidades de los que no le dan mantenimiento a la vegetación, árboles, cancha y tribunas del campo de fútbol y felicitan a el Deportivo Tierra y Libertad y a sus directivos porque siempre están apoyando a la niñez y juventud que practican el fútbol y que además realizan acciones ecológicas y de mantenimiento para que las familias que acuden todos los días tengan mayor comodidad.



Una foto dice más que mil palabras ¡Bárbaros!

LIBRE PENSAMIENTO

Por Julio Casillas Barajas

Que perdió el fútbol, dicen.

PERDIÓ la cordura, la humanidad, la calidez, la empatía, el respeto hacia la vida.

¿Qué heridas, qué coraje, que resentimiento debe llevar una persona para actuar con tal violencia? De tal manera que le incite a golpear a un cuerpo inerte, desnudo, vulnerable...

¿Qué hay en el corazón de esas personas que, a la más mínima provocación se encienden para dejar salir su lado más primitivo y animal? Aunque, pocas son las especies que conozco en donde se maten entre ellas...

A veces la gente se ha reído de quienes promovemos la crianza respetuosa, la crianza basada en el cariño, el respeto a la vida, basada en la empatía y el amor.

"A mí me pegaron de niño, y hoy soy un adulto de bien..." Pues bien, ya vimos que no.

¿De quien son hijos estos hombres que hoy, de manera salvaje, repugnante, primitiva y sin razón, han golpeado a otro de manera abusiva, montonera, llena de odio y sin compasión?

Cuerpos que además de golpeados y agonizantes, fueron despojados de sus ropas en la más asquerosa humillación, sexualizando de manera vil el último aliento.

¿Qué hay dentro de la mente y el corazón de quién se ciega, y suelta años de rencores en un cuerpo que ya no responde?

¿En qué momento un espacio festivo, deportivo, FAMILIAR, se volvió una masacre donde había niños

asustados, escondidos, aterrados?

No, hoy no solo perdió el fútbol. Perdió la sociedad, indiferente.

Perdió la niñez, manchada con un acontecimiento brutal.

Perdieron las autoridades, que voltearon hacia otro lado.

Perdió la humanidad, que permitió ver a personas pasar encima de cuerpos agonizantes sin detenerse a ayudar.

Hoy perdió la vida. Perdió el amor.

¿Hasta cuándo vamos a comprender que la manera en la que somos criados será lo que defina el futuro?

¿Cuándo vamos a comenzar a vivir con empatía, con comprensión, con compasión?

¿Cuándo dejaremos de normalizar la violencia?

¿Cuándo vamos al fin a abrir los ojos?

Tan preocupados por otros países, tan al pendiente de conflictos ajenos... Sin darnos cuenta de cuanto estamos fallando como sociedad.

A los heridos, su más pronta recuperación.

A los fallecidos, esperando encuentren el eterno descanso y sus familias la más pronta resignación.

A los culpables, el arrepentimiento y la paz mental que dudo algún día logren alcanzar.

Excelente semana.

Y la sociedad, nuestra más grande atención.

Esperando esa paz, esa tan anhelada paz... que no logramos alcanzar.



Bonitos, frescos, sanos, así se ven los árboles que cuida el señor Adrián Romero, directivo de El Deportivo Tierra y Libertad

Con nuestra app ¡todo es más fácil!

- Compra tus boletos
- Adquiere tu asiento sana distancia
- Cambio de origen y destino
- Cambio de fecha y hora y muchas cosas más.

Obtén la app — iOS y Android —

Reserva en Call Center 33 3111 8780 33 1526 6794 www.tepicplus.com

MEGA

INTERNET 100 MEGAS + TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE \$400 AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

PANAMÁ 0-3 MÉXICO

Jaime Lozano, autocrítico pese a victoria ante Panamá: "Es un marcador muy engañoso"



El entrenador de la Selección Mexicana valoró la contundencia del 'Tri' para golear a los 'Canaleros', pero no se mostró satisfecho con el trámite del partido.

avanzó al duelo por el título frente a su máximo rival, Estados Unidos. El desempeño, no obstante, dejó sendas dudas a Jaime Lozano, entrenador de la Selección Mexicana, quien optó por la autocrítica y agradeció la falta de puntería del rival. 'Jimmy' está consciente de que esquivó una bala. Y de que "tuvo suerte".

"Es fútbol y nos equivocamos. Y, para suerte nuestra, no pudimos concretar. Algunas, por buenas intervenciones de nuestros jugadores. Es un

marcador muy engañoso. Fuimos contundentes y supimos sufrir, mantener la calma, y concretar cuando tuvimos nuestras oportunidades. Contentos, sabemos que tenemos mucho que mejorar. Con dos días de entrenamientos haces lo que crees oportuno para ganar el siguiente partido", declaró Lozano en conferencia de prensa post-partido en el AT&T Stadium. "El marcador maquilla muchas cosas. En dos días se puede hacer lo justo. Dimos en la tecla en lo que sabíamos que nos podía generar situaciones de gol. El balón parado es trabajo; el balón al espacio con (Uriel) Antuna también nos generó mucho, aunque hoy no tuvo mucha finura. Una final se puede definir con el más mínimo error", ahondó minutos después.

"Lo importante es también sacar resultados. En torneos de selección, pasando los grupos, es vida o muerte, y hay que aprender a sufrir y aprovechar las oportunidades, tus momentos, y ser contundentes en las dos áreas. Contamos con un poco de fortuna cuando Panamá no pudo definir; algunas las sacó 'Memo' (Ochoa). Fuimos contundentes", analizó Lozano sobre la pegada de su equipo, que generó alrededor de la mitad de ocasiones de gol que su rival.

'Jimmy' apostó por dejar a Santiago Giménez en el banquillo durante todo el partido. Un vídeo viralizado al final del encuentro en redes sociales mostró al delantero del Feyenoord visiblemente molesto. Lozano zanjó, apelando a las sustituciones por lesión: "Siempre es una difícil decisión. No era la intención no darle minutos. Queríamos que estuviera adentro. Sabíamos que, con los espacios que estaban dejando, íbamos a hacer más amplio el marcador, pero tuvimos tres jugadores que resintieron en lo físico y eso nos impidió darle minutos".

"Hay muchas cosas por mejorar" Lozano ya vaticina la final contra Estados Unidos.



Un nuevo Clásico de la Concacaf. Oportunidad idónea para que México alce la Nations League por primera vez: "No hay favoritos. El que haga mejor las cosas, y se alcance a recuperar mejor, va a encarar de la mejor forma esta final. Los dos equipos tienen toda la disposición de salir adelante con esta copa. Hay muchas cosas por mejorar. A pesar de que no recibimos gol e hicimos tres, el marcador pudo ser distinto".

Finalmente, el exseleccionado nacional expresó sus deseos para que su gestión al frente del 'Tri' funcione ante los ojos de los directivos de la FMF: "Quisiera que tuviéramos mesura y estabilidad, dejarnos trabajar. Los resultados inmediatos no te dicen mucho. Hay que dejar crecer el proyecto, madurar el proyecto. Con tiempo, las cosas normalmente llegan a buen puerto".

México goleó 0-3 a Panamá en la segunda semifinal de la Concacaf Nations League 2023-2024. 'El Tri'

CONCACAF NATIONS LEAGUE

Estados Unidos rescata su boleto a la final de Nations League

Estados Unidos es sorprendido por Jamaica en las semifinales de la Concacaf Nations League y de esa manera se despidió del tricampeonato.

Los dirigidos por Gregg Berhalter estaban noqueados, e intentaron reaccionar, pero estaban en uno de esos días que parecen de pesadilla. Pulisic, desconectado, Balogun fue un fantasma en el ataque, y la primera mitad se esfumó con la ventaja para los caribeños. La mejor oportunidad de los del país de las Barras y las Estrellas llegó de los pies de Malik Tillman. El atacante del PSV, apareció dentro del área para intentar definir, pero su remate fue muy débil a las manos de Andre Blake.

Un milagro
A pesar de que Berhalter buscó enderezar el rumbo con variantes, y mandó al campo a Gio Reyna, Ricardo Pepi y Brenden Aaronson, no encontraba descifrar el muro que le colocó Heimir Hallgrímsson, además de que este jueves salieron carentes de ideas. Jamaica estuvo más cerca de marcar el segundo en dos ocasiones. Primero a los 62 minutos, apareció Michael Cephas con velocidad para ganar el esférico a Chris Richards, pero al llegar al área terminó enviando un disparo fácil a las manos de Matt Turner.

Bien dice el dicho que gol fallado, gol en contra. más adelante le terminaría costando caro a los de Hallgrímsson, quienes tuvieron la oportunidad de liquidar por medio de Kasey Palmer, quien enfrente del arco mandó su disparo a las nubes.

A pesar de la nula respuesta de los norteamericanos, en un tiro de esquina apareció el milagro. Antonee Robinson desvió el esférico y después Corey Burke

mandó el balón a las redes para la igualada que mantuvo con vida a Estados Unidos.

Ya en los tiempos extras, los de Berhalter siguieron con el mismo ritmo con el que terminaron y encontraron el segundo tanto por medio de Haji Wright, quien dentro del área definió de buena manera para vencer a Andre Blake. Con los caribeños en la lona, Wright volvió a aparecer dentro del área después de un excelso servicio de Gio

Reyna, quien a pesar de no marcar volvió a demostrar su valía en el cuadro de Berhalter, y levantando la mano para jugar la final.

Estados Unidos buscará el tricampeonato de la Concacaf Nations League el próximo domingo 24 de marzo cuando tengan que enfrentar al ganador de México o Panamá, donde los dirigidos por Jaime Lozano parten como los favoritos.

El fútbol está llena de grandes volteretas. Uno de los más conocidos es el 'Milagro de Berna'. Dallas fue testigo de un nuevo milagro. Un autogol de Corey Burke en la última jugada de los 90 minutos, le dio vida a Estados Unidos para que Haji Wright sentenciara en el tiempo extra, y mantuviera vivo el reinado del país de las Barras y las Estrellas.

Apenas al inicio del partido, Estados Unidos se vio sorprendido por un saque de banda que terminó siendo peinado antes de que apareciera Greg Leigh para rematar de cabeza y de esa manera inaugurar el marcador ante la incredulidad de los aficionados.



LIGA TDP

TIGRES DE ALICA F.C.

VS

CLUB LEGADO DEL CENTENARIO

SÁB. 23 MARZO
- 3:00 PM -

8NTV

EN TODAS TUS PANTALLAS

Google play | App Store | LIVE | ROKU | ntv.com.mx | MEGACABLE | .iZZI! | Totalplay